



光和

光和小
携帯サイト

12月号
練馬区立光和小学校
令和7年11月28日



継承と発展

校長 矢島 直行

寒さも日ごとに厳しくなり、冬の訪れを感じる頃となりました。今年も残すところあと1か月です。

さて、先日11月22日（土）、開校70周年記念式典を盛会に挙行することができました。在校生代表として参加した6年生は、学校の顔として立派な姿を見せてくれました。「喜びのことば」「合唱」「マーチング」は、ご来賓の方々から大きな称賛をいただきました。これは、子供たちが練習を積み重ねた成果です。そして6年担任や音楽専科の熱意ある指導とともに、これまで携わった教員の指導と、子供たちと学校を支えてくださった保護者や地域の皆様のご協力の賜物です。素晴らしい快晴のもと、校庭でマーチングを披露でき、子供たちにとって大きな自信につながりました。

また、朝や放課後、土曜日の練習に一生懸命に練習に取り組んだ合唱団の合唱も、祝賀会に出席された方々に大きな感動を与えました。日頃の練習の成果が發揮され、子供たちも開校70周年をお祝いする気持ちを表すことができました。

この6年生は、5年前、新型コロナウイルス感染症対策に努めながら入学式を行い、その後の2か月の臨時休校は、子供たちだけではなく、私たち教員を含む全ての人に大きな不安をもたらしました。しかし、保護者と地域の皆様のご協力、そして何より子供たち自身の頑張りによって、困難な状況を乗り越えてきました。

子供たちが2年生のときいただいた、当時の6年生の保護者の方の言葉を今でも覚えています。「コロナ禍、いろいろな活動ができないことを探して嘆くのではなく、できる活動を皆でしっかりと取り組み、活動ができたことに感謝と喜びを感じる心や姿勢を培う教育。大人になっても、置かれた場所で頑張れるのではないかと思います」という言葉です。この言葉のように、一つ一つの教育活動や行事に一生懸命に取り組み、達成感を友達と味わうことで、子供たちの大きな成長につながりました。

PTAをはじめ、保護者、地域の皆様、教員が一体となった温かい記念式典・祝賀会となりました。改めて開校70周年記念行事実行委員会の皆様、PTAの皆様、地域の皆様方に心より感謝申し上げます。

これからも70年間の本校の歴史とよき伝統を受け継ぎながら、80周年、100周年に向け、子供たち、保護者、地域の方々と共に誇りに思える学校を築くとともに、子供たち一人一人のよさを生かした教育で、光和小学校がさらによりよく発展していくように努めてまいりますので、今後とも皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

さて、12月は一年を振り返る時期です。学校でも、これまでの教育活動や行事の成果と課題を振り返り、次年度の教育活動につなげるための学校評価を実施いたします。この学校評価にあたっては、保護者、地域とコミュニティ・スクール（学校運営協議会）の皆様、そして子供たちからのアンケートも生かし、学校と保護者、地域の皆様と連携しながら教育活動をさらに充実したものにしたいと考えています。子供たちの教育活動をよりよくするために、保護者と地域の皆様の学校評価（アンケート）のご協力をよろしくお願ひいたします。

本年の締めくくりとなります12月は、師走とも言われ、何かと慌ただしくなります。このようなときにこそ落ち着いて行動し、安全と健康に十分気を付け、充実した学校生活になるように教職員一同努めてまいります。